
2024〜2025年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  ⻄⽥ 浩⼆

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告（篠島幹事）
・砂川RCより活動計画書と挨拶状が届い

ている旨の連絡

・ロータリー全国囲碁大会の案内が届い

ている旨の連絡

・会費納入期限が今月末までとの連絡

・当クラブホームページの会員専用欄にニコニコBOXコメントの

記載欄を作成した旨の連絡

委員会報告・会員情報
・川口委員長（親睦委員会）

8/8　創立記念例会のご案内（講師は柳会

員に依頼）

・浮田副委員長（ニコニコBOX委員会）

会員情報として篠島会員が新型コロナワ

クチン接種事業で市民の健康に貢献した

功績で表彰された旨を報告

次回プログラム
・第3407回例会（ニコニコBOX委員会担当）

タイトル（クルーザーの魅力を体験）8/4（日）AM8：00より三浦

華園にて例会、その後バスにて小樽港へ

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 「知っておこう、相続登記」 －
【社会奉仕委員会（細田委員長）担当例会】

司法書士事務所　代表

畠山かおる　様

・細田委員長（社会奉仕委

員会）より畠山会員のご紹

介があった後、畠山会員よ

り講話を頂きました。テー

マとしては「相続登記」で

す。令和6年4月1日より法

律改正で義務化になったと

のことで我々も知っておく

べき必要事項としてわかり

やすく説明を頂きました。

義務化になった理由の1番

として所有者土地不明問題

が挙げられるそうです。そ

の他、国庫帰属制度や相続放棄などについてもお話を頂きまし

た。これ以上のそれぞれの詳細な相談については当会員の畠山司

法書士事務所又は田中土地家屋調査士事務所へ相談していただけ

ればと思います。

畠山会員、身近な生活の上での必要なお話をありがとうございま

した。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

篠島由⼀・篠島 弘・畠⼭かおる・細⽥徳⼈・髙橋賢司・  
神部志乃信・⼭⼝洋史・清⽔計⾄

合計  38,000円
累計 244,000円

⽶⼭特別寄付(敬称略）
荒川強・⼭本充・中島純⼀・河⼾三千之・丹芳男・鈴⽊忠男・
奥⼭雅彦・⾕⼝正樹・清⽔計⾄・⼭岸穣・篠島弘・前野史賀・
篠島由⼀・鷲尾昌法・柳清⼆・向井由延・加藤勇三・芳村元悟
 累計459,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年08⽉22⽇

出席報告   7⽉25⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 0名 7名 48名 33名 76%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ ・7/12旗の波運動、深澤会員・7/19ロータリ
ーフェローズ、⼊井会員
・7/18⽊曜フォーラム出席者 38名

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 左記記載
◆財団︓ 荒川強・⼭本充・中島純⼀・河⼾三千之

・丹芳男・奥⼭雅彦・⾕⼝正樹・清⽔計⾄
・⼭岸穣・篠島弘・峯村征秀・篠島由⼀
・鷲尾昌法・柳清⼆・芳村元悟  累計3,323＄

第3406回 例会報告 令和6年7⽉25⽇（⽊）
副会⻑挨拶（佐伯副会⻑）

会長が所要で欠席の為、代わりに副会長の佐伯がご挨拶いたします。西田会長からメッセージをお預かりしてお

りませんので、何を今日この場でお話ししようかと色々考えましたが、会長より挨拶は短くと言われております

ので私が興味を持ったお話をさせていただきます。昨日退会された飯島君と大滝君と村田会員の4人でラグビー

の会という名のもとの懇親会をしました。4人とも学生時代にラグビーの経験者で話題の中心は桜のジャージを

着る日本代表の話でいつも盛り上がります。ただロータリーを退会された2人は入会して良かったと話してく

れ、特に皆さんの記憶に残る大滝君が退会の挨拶をした時の涙ぐむ姿は印象的であったと思います。これからも西田会長年度は「親睦

を深めよう」のスローガンを掲げており、滝川ロータリーの会員の皆さんがより一層楽しい例会にして親睦を深めていただければと思

います。


